

FP Tandatangani Kerjasama dalam Pembentukan PPIIG UB

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jun 15, 2023 - 23:57



KOTA MALANG - Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya (FP UB) melalui Laboratorium Pedologi dan Sistem Informasi Sumberdaya Lahan Departemen Tanah melakukan penandatanganan kerjasama dalam upaya pengembangan infrastruktur informasi geospasial di wilayah Jawa Timur untuk mendirikan Pusat Pengembangan Infrastruktur Informasi Geospasial.

Penandatanganan kerjasama ini dilakukan oleh Kapus Standardisasi dan

Kelembagaan Informasi Geospasial Badan Informasi Geospasial (BIG), Dr.rer.nat Sumaryono dan Ketua Departemen Tanah, Syahrul Kurniawan, SP. MP. PhD, Kamis (15/6/2023).

Kegiatan penandatanganan kerjasama yang dilaksanakan di Gedung sentral FP tersebut juga bertujuan untuk mengembangkan infrastruktur informasi geospasial di wilayah Jawa Timur dan memperkuat simpul jaringan geospasial.

PPIIG UB merupakan kepanjangan tangan dari BIG, yang bertugas memberikan bantuan dan pendampingan kepada Kabupaten/Kota di seluruh Jawa Timur dalam rangka memperkuat simpul jaringan geospasial. Simpul jaringan merupakan program yang dibuat dalam rangka melaksanakan Peraturan Presiden tentang kebijakan satu peta Indonesia. Dengan adanya PPIIG, UB mendapatkan kepercayaan dari BIG sebagai cabangnya di daerah.



Dr. Kurniawan Sigit Wicaksono yang ditunjuk sebagai Ketua PPIIG akan memimpin lembaga ini dalam mengembangkan infrastruktur informasi geospasial di wilayah Jawa Timur. Dia memiliki kompetensi dan pengalaman yang luas dalam bidang ini, serta diharapkan dapat memimpin PPIIG UB menuju prestasi yang lebih tinggi.

Kerjasama ini diharapkan dapat memperkuat akses dan penggunaan informasi geospasial di wilayah Jawa Timur, sehingga dapat memberikan manfaat yang lebih besar dalam pengembangan pembangunan di berbagai sektor. Dengan adanya PPIIG tersebut, diharapkan UB akan menjadi pusat pengembangan infrastruktur informasi geospasial yang berperan penting dalam mendukung pembangunan berkelanjutan di Indonesia.

Departemen Tanah FP UB berkomitmen untuk aktif berkontribusi dalam pengembangan infrastruktur informasi geospasial melalui PPIIG UB, dengan menggabungkan keahlian dan pengetahuan yang dimiliki untuk memajukan teknologi geospasial di wilayah Jawa Timur. Diharapkan kerjasama ini akan

memberikan hasil yang positif dan berkelanjutan dalam meningkatkan pemanfaatan informasi geospasial di Indonesia. (zma/Humas UB)